



## Feuerwehr-Nachrichten

### Herbstabschlußübung in Krems

Neben zahlreichen Einsätzen, zu der die Feuerwehr Krems im bisher abgelaufenen Jahr gerufen wurde, standen auch wöchentliche Übungen auf dem Programm. Den Abschluß dieser Übungen und Offenlegung des Ausbildungsstandes soll die Herbstabschlußübung bilden.

Als Übungsobjekt für die Abschlußübung wurde die Tischlerei Riegl in Voitsberg auserwählt. Die Übungsannahme war ein Kellerbrand, der vom Heizraum ausgelöst wurde, und eine Person wird vermißt.

Der Brand droht auf das gesamte Gebäude und ein benachbartes Wohnhaus überzugreifen.

Mit dieser Annahme wurde die Einsatzleitung beauftragt, die Herbstabschlußübung durchzuführen.

Das Tanklöschfahrzeug, das mit schwerem Atemschutz ausgerüstet ist, wurde als erstes zur Vermiftensuche eingesetzt. Nach geglückter Auffindung wurde dieser Vermiftete mit Erster Hilfe betreut, während mit zwei Hochdruckrohren ein Innenangriff durchgeführt wurde.

Die zwei leichten Löschfahrzeuge hatten die Aufgabe, den Wasserbezug aus der Kainach zu errichten, zwei Zubringerleitungen bis zum Brandplatz vorzutragen und mit drei Angriffsleitungen den Brand zu bekämpfen. Die vierte Angriffsleitung wurde zum Schutze des benachbarten Wohnhauses eingesetzt.

Oberbrandinspektor Herbert Pungstaller konnte in Vertretung des leider beruflich verhinderten Wehrkommandanten Hauptbrandinspektor Ernst Schmölzer den für Krems zuständigen Stadtrat Franz Ablasser die erfolgte Abschlußübung vor angetretener Mannschaft melden.

Stadtrat Ablasser überbrachte die Grüße von Bürgermeister ORR Dr. Hubert Kravcar mit dem gesamten Gemeinderat und gratulierte zu der eindrucksvollen Abschlußübung. Er sprach Dank für die Leistungen aus, und betonte, daß es beruhigend sei, mit der Wehr Krems eine rund um die Uhr schlagkräftige Einsatzorganisation zu besitzen.

Weiters erwähnte Stadtrat Ablasser, daß bereits mehrere Gespräche über die Anschaffung eines neuen Tanklöschfahrzeuges geführt wurden und mit der Übergabe im Jahre 1985 gerechnet werden kann.

Ehrenhauptbrandinspektor Josef Töschler, der als Ehrengast anwesend war, strich in seinen Ausführungen die große Anzahl an Feuerwehrjungmännern heraus und zeigte sich glücklich, daß er wieder einmal dabei sein konnte.

Oberbrandinspektor Pungstaller dankte den Rednern für die Worte und Herrn Tischlermeister Riegl für die Bereitstellung des Übungsobjektes.

Tischlermeister Riegl lud anschließend die gesamte Mannschaft zu einem Essen und Getränk in das Gasthaus Töschler ein, wofür die Wehrkameraden von Krems ein herzliches Dankeschön und ein Gut Heil sagen.